

60. Kapitel.

## Das Porträt eines Marsmenschen.



In der Nummer 243 der Weltstaatenzeitung „Globus“ war an erster Stelle in Fettdruck folgendes zu lesen:

„Der Kontakt mit der Marswelt ist wieder hergestellt! Von neuem werden martische Lehren, Klugheit und Weisheit auf den Erdball niederträufeln. Dem großen Physiker van der Moelen ist es gelungen, den telegraphischen Planetenverkehr nach langer Störung wieder einzurichten. Schon harren wieder eine Reihe Mitteilungen in martischer Kurvenschrift der Entzifferung durch unsere Gelehrten. Und im Weltparlament plant man bereits ein großes Verbrüderungsfest mit den Martiern. Es ist beschlossen worden, daß dieses mit dem großen Weltfeiertag der Konstitution des Weltstaatenbundes am 1. Oktober 2053 zusammenfallen solle.“

Diese Ankündigung in der Weltstaatenzeitung war bereits telegraphisch in allen Ländern bekannt